

## Pejabat Lama Sambut Kedatangan Pejabat Baru Kapolresta Mataram

Syafruddin Adi - NTB.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 22, 2023 - 19:15



*Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK.,MM.,(22/12/2023)*

Mataram NTB - Sudah menjadi tradisi Polresta Mataram menggelar acara Penyambutan Pejabat Kapolresta Mataram dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Mataram yang baru. Acara Penyambutan dilakukan di depan Pintu Gerbang

Polresta Mataram dengan tarian tradisional Penyambutan, Jumat (22/12/2023).

Kedatangan Kapolresta Mataram yang baru AKBP Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM.,beserta Ketua Bhayangkari Cabang Mataram disambut hangat Pejabat Lama Kombes Pol Mustofa SIK MH.,beserta istri yang kini akan menjabat sebagai Kapolresta Magelang dan Ketua Bhayangkari Cabang Magelang serta seluruh pejabat Utama Polresta Mataram.

Usai prosesi penyambutan dilanjutkan dengan Apel Pelepasan Pejabat Lama Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., dan Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK di Lapangan Apel Mapolresta Mataram.



Dalam sambutannya Kapolresta Mataram AKBP Ariefaldi Warganegara SH.,SIK ,MM mengucapkan terimakasih kepada seluruh keluarga besar Polresta Mataram yang telah menyambut kehadirannya dengan begitu hangat dan meriah.

“Terimakasih kepada Kombes Pol Mustofa SIK MH dan AKBP Syarif Hidayat SIK yang telah menitipkan banyak kesan baik bagi seluruh keluarga besar Polresta Mataram, semoga di tempat tugas yang baru akan lebih maju dan sukses melebihi apa yang telah diberikan di Polresta Mataram,”ucap Ariefaldi sapaan akrab Kapolresta Mataram yang baru saja di Sertijab Kapolda NTB ini.

Perlu diketahui sangat begitu banyak cerita membanggakan yang dilakukan oleh Kedua pejabat Polresta Mataram ini sehingga dirinya berharap apa yang telah diperbuat oleh kedua pejabat tersebut dapat diteruskannya.

“Selamat Kepada Kombes Pol Mustofa SIK MH., yang sekarang resmi menjabat sebagai Kapolresta Magelang dan AKBP Syarif Hidayat SIK yang kini akan menduduki jabatan barunya sebagai Direktur Reserse Kriminal Umum (Direskrimum) Polda NTB,”pungkasnya. (Adb)